

## Danramil 0824/16 Tanggul Bersama Anmnggotanya Hadiri Apel Bersama Perangkat Desa

Siswandi - [TANGGUL.PROMEDIA.CO.ID](http://TANGGUL.PROMEDIA.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 20:10



JEMBER – Apel bersama Perangkat Desa Se Kecamatan Tanggul diselenggarakan di Halaman Balai Desa Patemon Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember pada Kamis 07/03/2024, dipimpin oleh Camat Tanggul Holifah.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Camat Tanggul bersama perangkat Keamatan dan seluruh Kepala Desa, Danramil bersama seluruh Babinsa, Kapolsek Tanggul bersma seluruh Bhabinkamtibmas, serta pejabat terkait lainnya.

Kegiatan yang dilakukan pada setiap bulan sekali tersebut dilakukan pada minggu pertama atau sekitar awal bulan, dalam rangka koordinasi dan evaluasi kegiatan serta rencana kegiatan selanjutnya.



Dalam wawancaranya Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib menyatakan, bahwa kegiatan tersebut sebagai bagian dalam menguatkan silaturahmi antar aparat kewilayahan.

Beberapa hal yang disampaikan oleh Kapten Inf Abd Munthalib diantaranya apabila ada permasalahan hendaknya diselesaikan dengan jalan musyawarah, KUA diharapkan menyelenggarakan sosialisasi keagamaan didesa-desa untuk meningkatkan rasa saling hormat menghormati antar pemeluk agama, serta mensosialisasikan pernikahan dalam mencegah pernikahan dini.



Keberadaan Yonif Raider 515/K merupakan bagian dari kebanggaan masyarakat, dan di pundak mereka juga terdapat tugas pembinaan teritorial terbatas yang siap membantu masyarakat. Pasca Pemungutan Suara Pemilu 2024, mari kita tingkatkan kembali persatuan dan kesatuan masyarakat. jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi mendukung kegiatan yang dilaksanakan tersebut, merupakan wujud kekompakan antar aparat, saya sangat mengapresiasi kegiatan-kegiatan seperti ini yang juga akan menjadi cermin masyarakat.



Dengan kekompakanm aparat di suatu wilayah tentunya akan sangat mempermudah adanya penyelesaian apabila ada permasalahan. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)